

きらめき朝日

令和3年6月2日号

校長 原田 正明

屋外での活動が盛んに

一本松公園では、町の花「ひめさゆり」が見ごろになっていますが、朝日中にも毎年、ひめさゆり愛好会の皆様が来校し、手入れしてくださっているひめさゆりがあり、今年も可憐な花を咲かせてくれています。

少しずつ気候も良くなってきて、各学年ともに、教室を飛び出して、屋外での様々な活動に取り組んでいます。

1年生は、5月20日に「朝日町を探る！」として朝日相扶製作所と山形オーストリッチを訪問し、貴重なお話を聞いてきました。また、5月27日には町役場農林振興課の方々をお迎えして、りんごについての講話と摘果作業を行いました。これから収穫までの半年間、りんご学習にも取り組んでいきます。

2年生は、技術の授業でつるり芋の苗を植えました。雨上がりであいにくの状態でしたが、協力しながら植え付け作業を進めていました。秋の収穫が楽しみです。

3年生は、5月28日に人権擁護委員の方々をお迎えして、毎年行っている人権の花の植栽作業に取り組みました。校舎中庭の校章をかたどった花壇に様々な花苗を植えてくれました。これから、全校生が交代で毎日の水かけをして、たくさんの綺麗な花が咲き誇る中庭になると思います。来校した際にはぜひ、ご覧になっていただければと思います。



令和3年度 生徒総会

5月19日に令和3年度の生徒総会が行われ、今年度の朝日中生徒会スローガンが右のように決まりました。このスローガンのもと、活動の目的を明確にして、私たちの生徒会を作り上げてほしいと思います。

また、これまでの先輩たちが作ってきた「いじめ撲滅宣言」「SNS 思いやりの約束」「朝日中スタンダード」の3つの約束について、生徒に定着させるために、新「朝日中スタンダード」としてまとめました。ぜひ、それぞれの約束をつくった時の経緯を知った上で、新「朝日中スタンダード」に沿って行動してほしいと思います。

学級討議も含めたくさんの意見が出されるなど、活発な生徒会活動になってきています。生徒一人ひとりが生徒会の一員として、関わってほしいと思います。期待しています！

生徒会スローガン

Make up ~私たちの生徒会~

【生徒会として目指す姿】

- 校風** 日々の生活を自主的に取り組むことができる
- 友情** 思いやりをもってお互いを尊重し合うことができる
- 教養** 一人ひとりが社会のために、自分自身のために貢献できる



西村山中学校総合体育大会について《お願い》

6月12日～13日に予定されております西村山中学校総合体育大会（地区総体）について、6月1日付で西村山中学校体育連盟会長から出された「令和3年度西村山中学校総合体育大会の開催にあたって（お願い）」にもあった通り、全競技において無観客で実施することになりました。当初は人数制限こそありましたが、多くの競技で、保護者の方の入場を認めて開催する予定でした。しかし、5月の村山地区の高校総体をきっかけとしてクラスターが発生したために、県からの指導もあり、無観客での実施に変更せざるを得ない状況になりました。

特に3年生の保護者の皆様には、最後の地区総体ということで、楽しみにしていたかと思います。大変申し訳ございませんが、子どもたちの活動、健康と安全を優先するという趣旨をご理解いただければと思います。

最後になりますが、本番まであと10日ですが、まだ新型コロナについては予断を許さない状況が続いておりますので、子どもたちはもちろん、保護者の皆様にもこれまで同様、感染対策と慎重な行動についてご協力をお願いします。